

POETRY SLAM

Guatemala

¿Quiénes somos?



¿QUIÉNES SOMOS?

Poetry Slam Guatemala es una organización que nació hace 14 años. Fundada por Walter González, busca crear un espacio donde la poesía sea un punto de encuentro para los guatemaltecos. Los ejes principales son la creatividad, la rebeldía y la comunidad con el objetivo de reappropriarse de la poesía como una celebración a lo humano más, no solo verla como un objeto estético. Actualmente, reune a más de 30 poetas al año que participan en modalidad virtual y presencial, además de tener lazos con la comunidad de slam alrededor del mundo.



GESTORES



Walter González

Poeta, escritor y docente. Estudiante de Arte. Fundador del Poetry Slam de Guatemala en 2011. Actualmente forma parte de la mesa directiva de la Wolrd Poetry Slam Organization y representa a Guatemala ante el colectivo Abya Yala Poetry Slam.



Fátima Hidalgo

Poeta, escritora y académica. Tiene péñsum cerrado en la Licenciatura en Comunicación y Letras de la Universidad del Valle de Guatemala. Su trabajo está enfocado en lo colectivo desde la individualidad con temas como la neurodivergencia, el feminismo y lo cuir. Busca activar desde la empatía y la gentileza en los espacios que gestiona.

ACTIVIDADES REALIZADAS



Altavoz en Filgua (2024)

Muestra de poesía slam en la feria del libro, donde los protagonistas fueron los campeones mensuales del 2023 y 2024



Competencia de abril (2025)

Segunda competencia del ciclo XIV donde participaron 7 poetas por el título de campeón del mes. Fue realizado en Pasaje Aycinena y asistieron más de 20 personas.



Slam Road (2023)

Una competencia amistosa entre los campeones guatemaltecos y los de República Checa, Japón e Italia en el Centro Cultural España